

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan	: SD Negeri 2 Pelem
Kelas/ Semester	: 1 (satu)/ 2 (dua)
Tema	: 8. Peristiwa Alam
Sub Tema	: 3. Musim Penghujan
Pembelajaran ke-	: 1
Alokasi Waktu	: 1 x pertemuan (10 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan mengamati gambar, siswa dapat mengenal musim penghujan dengan benar.
2. Melalui kegiatan diskusi kelompok, siswa dapat memilih benda-benda yang terkait dengan musim penghujan dengan tepat.
3. Melalui kegiatan tanya jawab, siswa dapat menggali informasi tentang aturan makan di rumah dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa dan guru saling mengucapkan dan menjawab salam, menanyakan kabar dan berdo'a (religius) 2. Guru mengecek kehadiran dan kesiapan siswa. (orientasi) 3. Guru bertanya "mengapa keadaan hari ini terasa sangat dingin". (apersepsi) 4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan mengajaksiswa bertepuk semangat. (motivasi) 	3 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengamati gambar yang ditunjukkan oleh guru (Gambar musim penghujan). 2. Siswa memberikan argumen tentang gambar tersebut. (critical thinking) <p>Ayo Berlatih</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa secara berkelompok memilih benda yang berkaitan dengan musim penghujan yang diberikan oleh guru. (collaboration) 2. Siswa mempresentasikan hasil pekerjaannya. (creativity) 3. Siswa menerima penguatan dan apresiasi dari kelompok lain dan guru. (communication) 4. Siswa dan guru melakukan kegiatan tanya jawab tentang makanan yang sesuai disantap saat musim penghujan. 5. Siswa menyampaikan pendapat tentang aturan makan yang tepat saat di rumah dengan kalimat sederhana. 6. Siswa menerima apresiasi dan penguatan dari guru. 7. Siswa dan guru bertanya jawab tentang materi yang belum dipahami. (communication, decision making) 8. Siswa mengerjakan soal evaluasi. 	5 menit

Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa bersama guru melakukan refleksi pembelajaran. <ul style="list-style-type: none"> • Apa yang telah kamu pelajari hari ini? • Apa yang paling kalian sukai dari pembelajaran hari ini? • Apa yang belum kalian pahami pada pembelajaran hari ini? (refleksi) 2. Siswa menerima apresiasi dan pesan moral dari guru terkait hal-hal yang perlu diwaspadai saat menghadapi musim penghujan. (communication) 3. Siswa dan guru bersama-sama menyanyikan lagu daerah: Gundul-gundul pacul. (nasionalisme). 4. Guru menyampaikan kegiatan pembelajaran berikutnya. 5. Siswa dan guru mengakhiri kegiatan pembelajaran dengan berdoa bersama. (religius) 	2 menit
-------------------------	---	----------------

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- a. Penilaian Sikap : Observasi pengamatan selama pembelajaran berlangsung.
- b. Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis.
- c. Penilaian Keterampilan : Unjuk kerja memilih benda-benda yang terkait dengan musim penghujan.

Mengetahui,
Kepala SD Negeri 2 Pelem

Pelem, 17 Juli 2021
Guru Kelas

SIH SUPRIYATI, S.Pd
NIP. 196706051993022002

AGUSTIN PUTRI SETYA AYU, S.Pd
NIP. 198404192009032010